



## TEPJF respetó la decisión del pueblo: Delgado

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, celebró que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) diera a conocer el proyecto que confirma las mayorías del bloque oficialista en ambas Cámaras del Congreso y no hayan caído en la tentación “de hacerle caso a la derecha”.

Ante ello, dijo, se respeta la voluntad de la mayoría de ciudadanos que votaron el 2 de junio.

“Celebro que el Tribunal esté respetando la voluntad que manifestó la mayoría del pueblo de México en las urnas el pasado 2 de junio de manera libre, de manera democrática,



**PROYECTO.** El líder de Morena celebró que al tener la mayoría se aprobaran las 20 reformas propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

atendiendo el llamado que hizo en ese entonces la candidata Claudia Sheinbaum de que la apoyaran a ella para hacer la primera mujer Presidenta en la historia de México, pero también que nos diera la mayoría en el Congreso para llevar adelante la transformación con la aprobación de las 20 reformas que presentó el presidente en febrero pasado más

la agenda legislativa que ella le está proponiendo a los legisladores”, dijo Delgado.

Agregó que es bueno que se esté respetando la voluntad del pueblo y los magistrados del Tribunal no “cayeron en la tentación de hacerle caso a una derecha que está totalmente entregada a la mentira, a la farsa, al engaño”. /JORGEX.LÓPEZ